



宝塚第一中学校の風

～ みんなでつくる みんなの学校 一中 ～

令和2年(2020年)9月1日 発行

今こそ「志」を高く!

「目標」を見失うことなく…。

【校長：田川隆司】

カレンダーをめくり、暦は9月になりました。

昨年度から「夏季休業日」が短縮され8月29日から2学期が始まっていましたが、今年度は「コロナウイルス感染症」拡大防止の「臨時休校」が続いたため、今年度に限り特例として8月18日(火)から10月2日(金)まで「1学期の延長戦」を行います。

生徒たちは教わっていると思いますが、古典の世界での旧暦9月の異名は「長月」。だんだんと日暮れが早くなり始め、夜の時間が長くなることで「夜長月」と呼ばれたことから「長月」となった説がありますが、月の異名のいわれは様々…。個人的には「色染月」という表現が気に入っていますが、余り知られていないのも事実です。

しかし、科学的にあれこれ説明されなくとも、地球規模での異常気象は誰もが感じる近年、この暑さには心底困ってしまいます。昔ほど水不足の切実なニュースは聞かないものの、農作物しかり、災害級の風雨しかり、日本という国が今まで経験したことがないような天候の暑い夏が続きます。

さて、本来ならこの時期の中学校は「体育大会」や「文化発表会(合唱コンクール)」を目標にクラス作りが新たな一步を踏み出す時期。生徒たちが各種目、舞台に出場・出演するだけでなく、自分たちで創り上げるために「主体的」に参画する中で工夫しながら行事を運営し、失敗を繰り返しながらも最後にはやり切った「達成感」を味わう。その向こうに見える「新しい自分」に感動する人も多かった気がします。これだけはオンラインという文明ではなかなか味わえないのではないのでしょうか。

そんな行事も規模を縮小したり、内容を変更したりしながら新たなチャレンジを迎えます。今までと形は違っても、この宝塚第一中学校の生徒一人一人がしっかりとした「志」を高く持ち、色々なことに精一杯取り組む中で、「やりがい」や「達成感」を感じられる充実した日々となるよう知恵と力を合わせ取り組んで欲しいと思います。併せて3年生のリーダーシップのもとに全校生がしっかりと協力し、今までとはひと味違う、そして心に残る「体育大会」や「文化発表会」を成功させてください。

本校がめざしているのは「たくましい心身・豊かな情操・確かな学力」の育成です。皆さん一人ひとりが“宝塚第一中を代表している”という自覚と誇りを持って、勉強や体づくり、そして豊かな心と感性を育てていって欲しいと常に願っています。

特に3年生にとっては、自分の進路、すなわち「道を拓く」上で大切な学期ともなります。自分をしっかりと見つめながら日々の取り組みを充実させ、悔いのない日々となるよう頑張ってくれることを期待しています。体調管理には十分留意して、「志」を高く、前を向いて心に残る「一中」をみんなで創っていきましょう。



日	曜	学校行事	日	曜	学校行事
1	火	生徒会各部委員会	16	水	心臓検診(1) ★
2	水	職員会議	17	木	1学期期末考査(給食あり) ★
3	木	学年集会	18	金	↓ (給食あり)
4	金		19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	敬老の日
7	月		22	火	秋分の日
8	火	耳鼻科検診(1)	23	水	
9	水	耳鼻科検診(3)	24	木	学年集会
10	木	学年集会 尿検査 部活動早朝練習なし	25	金	
11	金	↓	26	土	中体連新人大会
12	土	中体連新人大会(野球) NO部活★	27	日	↓
13	日	↓ ★	28	月	
14	月	★	29	火	
15	火	市内一斉防犯パトロール ★	30	水	尿検査(再)
<p>◎10月中の主な行事</p> <ul style="list-style-type: none"> ・1学期終業式(2金) ・2学期始業日(5月) ・教育実習(12月～30金) ・中間考査(15木～16金) ・文化発表会週間(19月～30金) ・中体連新人大会(3土、4日) ・1年「わくわくオーケストラ」(6火PM) ・修学旅行代替行事(5月) ・眼科検診(20火) ・体育大会(仮:28水、予備日29木) 					

◆生徒会「九州豪雨募金」について

生徒会執行部が考えてくれた「九州豪雨募金」
過去、「修学旅行」で大変お世話になった九州の方々
に少しでも支援や協力ができればと考えて、8月の暑い
日々「募金活動」を行ってくれました。

募金総額は、34,457円になりました。
この募金については、郵便局を通じた災害義援金とし
て振り込ませていただきました。



◆3年生「修学旅行」代替行事について

3年生については、「泊を伴う修学旅行」が中止とな
り、悲しい思いをしている人も多いと聞いております。現在10月5日(月)に、日帰
りにて校外学習という形で「修学旅行」を実施する方向で検討中です。県内での日帰り移動
等を中心に、通常よりもバスを増便するなど感染症対策を行いながらの実施となります。

「修学旅行」本来の趣旨とは異なる体験活動にはなりますが、今まで頑張ってきた仲間
たち、そしてこれからもともに頑張る仲間たちと一緒に、思い出に残るものができるよう
計画しています。

なお、詳細については、近日中にお知らせする予定です。